

KINDERGARTEN

DER EVANGELISCHEN GEMEINDE HORN



Du bist herzlich willkommen –

so wie du bist

KINDER HABEN RECHTE!

Wir, das Team des Evangelischen Kindergartens Horn, haben uns mit der UN-Kinderrechtskonvention lebhaft auseinandergesetzt und herausgearbeitet, welche Werte uns am Herzen liegen und somit Grundlage unseres Umgangs mit den Kindern, Eltern und im Team sind:

ALLE KINDER SIND UNS HERZLICH WILLKOMMEN.

Uns ist ein liebevoller, respektvoller und wertschätzender Umgang mit den Kindern wichtig. Wir nehmen die Kinder mit ihrer Individualität, ihren Fähigkeiten und ihren Bedürfnissen ernst. Wir empfinden die Arbeit mit den Kindern als wertvoll und unseren Schatz. Wir sind Wegbegleiter, Freund und Vorbild für die Kinder. Mit unserer Begeisterung für die Arbeit wollen wir die Kinder motivieren, neue Dinge auszuprobieren.

WIR ARBEITEN FAMILIENORIENTIERT:

Wir begegnen allen Eltern freundlich, offen und respektvoll. Die Familien mit ihren Anliegen und Bedürfnissen werden von uns ernst genommen. Uns ist es wichtig, gemeinsam individuelle Absprachen zum Wohle des Kindes zu finden.

UNSER TEAM – WAS MACHT UNS BESONDERS?

Gemeinsam sind wir stark..., weil uns Wertschätzung, Vertrauen, Offenheit, Ehrlichkeit, gegenseitige Unterstützung und Respekt im Umgang miteinander wichtig sind. Wir können uns aufeinander verlassen. Kritik nutzen wir zur Weiterentwicklung. Wir zeichnen uns dadurch aus, dass wir mit viel Humor und Freude ausgeglichen und kreativ arbeiten.

verschiedene Familienformen

religiös

schnell & langsam

arm & reich

mit Handicap oder ohne

mehrsprachig

groß & klein

streiten & vertragen

Die Welt ist bunt

...na und?

verschiedene Nationen

rote Haare

still & laut

dunkle Haut

helle Haut

verschiedene Kulturen

graue Augen

stehend & sitzend